

**Sitzung vom 5. Februar 2016**

## **Protokoll Fachschaftsratssitzung**

**Anwesend:** Johannes, Constanze, Nora, Dirk, Johanna, Louisa, Ismene, Lisa, Sophia

**Entschuldigt:** Gunnar, Hannah

*Die Redeleitung wird von Ismene geführt  
Das Protokoll wird von Lisa geführt.*

*Die Sitzung wird um 18:20 Uhr eröffnet.*

### **TOP 1: Formalia**

#### **TOP 1.1: Beschlussfähigkeit**

- ist gegeben (8/10)

#### **TOP 1.2: Protokollbestätigung**

- Protokoll vom 27.1.16. ist einstimmig bestätigt

### **TOP 2: Berichte und Vorbereitungen von Gremien**

#### **TOP 2.1: StuKo-Vorstand**

- Sondersitzung am Montag, 1.2.: Gründungskommission der neuen Fakultät: Problematik bzgl. eines Studierendenvertreters. Interessante Debatte rund um den Blog mit dem ehemaligen Titel „Aktionsfront Medienkunst“.
- Wahlen im April: Johanna (Stellv. Michael Matthey), Peter Kersten (BauIng) (Stellv. Nora) als Wahlkommittee
- Vollversammlung wurde vorbereitet
- Ehrenamtparty: Termine eintragen, vorr. Mitte Februar
- Themen sammeln für Rektor-Gespräch am nächsten Montag: bisher ZLV, Entsendung studentischer Vertreter in Baubeirat
- Regelmäßiger Putztag für StuKo- & Büro-Leute, plus 1x im Jahr großes Aufräumen
- „das Kiosk“: Kommt zurück aus Berlin in den M18-Garten, wird z.B. dann von Marke.6 und Lucia-Verlag bespielt. Auch andere können es benutzen.
- 

#### **TOP 2.2: StuKo**

Bauhaus-Universität Weimar  
Fachschaft Architektur  
& Urbanistik  
Marienstraße 18  
99423 Weimar

fachschaft@  
archit.uni-weimar.de

[http://m18.uni-weimar.de/  
fachschaft/architektur](http://m18.uni-weimar.de/fachschaft/architektur)

- Neuer Rektor: Findungskommission leider ohne studentische Vertreter
  - Es wird wohl keine Probevorträge „Hearings“ geben
  - Verantwortliche Person informiert StuKo über Einbindungsmöglichkeiten der Studierenden und Verfahrenstand
- Nächste Woche Montag, 8.2., letzte Sitzung des StuKos
- Samstag, 6.2., Kaffeetrinken / Brunch in der M18

### **TOP 2.3: erweiterte Leitungssitzung**

- Anwesend waren, Bernd Rudolf, Max Welch-Guerra, Dagmar Kütke, Katharina Fleischmann, Sabine Zierold, Jörg Springer, Jürgen Ruth; 5 Fachschaftler
- Max hat sich für Interessen der Studierenden bzgl. der Semesterkonferenz eingesetzt
- Konstruktive Diskussion zwecks Semesterkonferenz wurde z.T. auf Evaluationsbögen gelenkt. Diese Problematik zwar angehen (Format, Rücklauf), aber nun Fokus auf Vorbereitung der Semesterkonferenz
- Clusterung von manchen Prof. gewünscht, dies von Seiten der Studierenden abgelehnt
- Bericht über Stand der Meinungsrückmeldung der Studierenden im Fakultätsrat am 10.2. (Lisa)
- Vorstand des FsR bedankt sich für Aufräum-Aktion im Vorfeld

### **TOP 2.4: Senat**

- Zentrale Ziel- und Leistungsvereinbarungen sind final bestätigt (90+10): Nun in die Fakultäten. Auf Transparenz achten, interne Kommunikation unter den Fakultäten (100 + x)
- 20. + 21.4 Gremienwahlen Fakultätsräte & Senat; vermutlich Mitte Mai wird konstituierende Sitzung

## **TOP 3: Angelegenheiten des fsrA&U**

### **TOP 3.1: Post / Finanzen / Terminen**

- 6.2., Kaffeetrinken / Brunch in der M18
- 8.2., nächsten Montag, letzte Sitzung des StuKos
- 17.2., 20.00, letzte FsR-Sitzung
- 17.2., 14.00, Semesterkonferenz Architektur, R105
- 8.4., Endabgabe für BewerberInnen für neue FsR/Stuko
- 9.4., Ersti-Feier für Erstis des SoSe (im Rahmen des Ersti-Tags)

### **TOP 3.2: Wahl Sophia Dubbert in den FsR**

- Einstimmige Wahl zur Aufnahme. Sophia nimmt die Wahl an.

### **TOP 3.3: Semesterkonferenz**

- Plakate: Positives Feedback
- Links zu den Pads müssen zugänglich gemacht werden: Idee der Verteilung der Links in den Arbeitsräumen
- Doodle: Für höhere Semester? Sie sind ja Teil der Entwürfe, deshalb hinfällig
- Allgemeine Kritik auch möglich? Oder nur auf das Semester beziehen?
  - Leute sind sehr träge: Direkt ansprechen (zeitlicher Grund: Abgabestress)
- Feedback: Anonymität in Pads wird hinterfragt von manchen Studierenden, aber die StellvertreterInnen werden diese Kommentare/Meinungen filtern und dann darstellen
- Diskussion über Format Semesterkonferenz:
  - Nur als Zwischenlösung?
  - Nein, als offizielles Format, vor allem weil es einen neutralen Rahmen schafft, weil alle Professuren anwesend sind und weil es die StellvertreterInnen als Sprachrohr gibt
- Aufgabenverteilung
  - Leute konkreter ansprechen (Arbeitsräume)
  - Links in die verschiedenen Arbeitsräume bringen: Am Wochenende:
    - Erstis: Louisa
    - Drittis: Dirk
    - Master: Barz-Malfatti, Marquez: Hannes
  - Verstärkt Werbung nach den Abgaben (Piazza & Facebook-Gruppe): Lisa
  - Treffen mit Vertretern: Voraussichtlich 16.2. (nächste Woche bei der FsR-Sitzung besprechen)

### **TOP 3.4: Aufräumen**

- 7.3., 11.00, Aufräumen: Ordner durchschauen, ausmisten,...

### **TOP 3.5: Abheften Protokolle**

- Wird auch am 7.3. gemacht.

### **TOP 3.6: Wahlen**

- Wahlverpflichtung für alle, die sich nicht mehr aufstellen lassen
- Verschiedene Extraprogramme etc.: Neue Ideen

## **TOP 4: Sonstiges**

### **TOP 4.1: Party SpringBreak**

- Im Rahmen des Events Frühjahrsausstellung „Go4Spring“:  
Veranstaltung im Rahmen dessen
- Format: Grillen + Getränke im M18-Garten
  - Plus Glühwein + Sangria
- Freitag, 12.2., ab 17.00
- Dirk + Louisa gehen einkaufen
- Nora/Louisa klärt zwecks Grill, Glühweintopf, Zelt und M18
  - SpaceKidHeadCup-Leute anfragen
- Plakat: Louisa / Gunnar?
  
- Mengen etc. klären wir nächste Woche, auch  
Aufgabenverteilung
- Facebook-Veranstaltung erstellen
- Brainstorming: Pool, Palmen, Blumenkette, Eimersaufen,  
Sand, Strandkorb, Flamingos, Pastell-Farben

### **TOP 4.2: Berufungskommission umgestalten**

- Feedback von Niklas
  - Was ist das Format? Wie stellt sich der Prof/in vor?  
z.B. bei Entwurf, dann auch Probekonsultationen?
  - Direkter Kontakt zu Studierenden gewünscht, nicht  
nur von den Mitgliedern der Kommission.
- Arbeitsgruppe muss sich finden, um daran zu arbeiten
- Wie kann dies von der Fachschaft unterstützt werden?
- Feedback / Evaluation zu aktuellen Berufungskommissionen:  
Wohnungsbau / BauKo, einer hergehend mit der Modul-  
&Projektvorstellung
- Dirk lädt hierzu Mitglieder der Berufungskommission für  
nächste Woche ein.

## **TOP 5: Schlussformalia**

- Was ist für die Studierenden festzuhalten?  
Semesterkonferenz & Springbreak
- Termin der nächsten Sitzung: 10. Februar 2016
  - Protokollführung: ...
  - Redeleitung: ...

*Die Sitzung wird um 20:02 Uhr geschlossen.*